

Wechsel der Trägerschaft bei Kindertagesstätten Auswirkungen und Veränderungen

Begründung:

Durch einen Wechsel der Trägerschaft sind Änderungen bei Kindertagesstätten grundsätzlich nicht auszuschließen. Ggf. können und sollen auch Unterschiede zu bisherigen Einrichtungen des neuen Trägers, hier der Stadt, ausgeglichen werden.

Wir fragen den Magistrat:

Gibt es durch bzw. nach dem Wechsel der Kita-Trägerschaft Veränderungen, Auswirkungen für die Nutzer (Kinder und Eltern) und das Personal hinsichtlich

- Organisation
- Angebotsleistung
- Personaleinsatz

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 08.Aug.2019